



'Va por México' defiende a 'Alito' y condena presencia de Guardia Nacional en San Lázaro



CIUDAD DE MÉXICO (SILVIA ARELLANO).- Los legisladores de la alianza Va por México rechazaron los “ilegales e inapropiados” ataques en contra del priista Alejandro Moreno Cárdenas o de cualquier integrante de la alianza, y afirmaron que el Parlamento debe ser el lugar de los acuerdos y las buenas prácticas democráticas.

A través de un pronunciamiento, los legisladores del PRI, PAN y PRD también condenaron la presencia de la Guardia Nacional en las áreas de trabajo legislativo.

“La prensa dio cuenta de la violación al recinto. Reclamamos una respuesta seria sobre este acontecimiento, que deja un antecedente lamentable en la historia del Congreso. La coalición Va por México demanda respeto para todos sus legisladores y se mantendrá unida en su defensa”, afirmaron.

<https://www.milenio.com/politica/mexico-defiende-a-alito-condena-presencia-de-guardia-nacional>